

SE SOSPECHA DE HUACHICOL

Asegura GN pipa con 20 mil litros de diésel



AGRESOR HUYÓ

LO 'PICAN' EN LA BELLAVISTA

Armando "N" de 55 fue trasladado de emergencia al Hospital general Amparo Pape de Benavides en Monclova.



Llevan al País a quiebra.- Anaya

La bancada del PAN en el Senado de la República advirtió que el costo financiero de la deuda pública previsto para 2026, del orden de 1.6 billones de pesos, llevará a la quiebra del País.



Ligan con huachicol a otro Vicealmirante

El operativo se realizó sobre la carretera 57, a la altura del ejido Fraustro en Ramos Arizpe; el conductor no pudo acreditar la procedencia del combustible y quedó detenido.

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, Coah.- - La mañana de este viernes, elementos de la Guardia Nacional y de la Fiscalía General de la República (FGR) aseguraron una pipa cargada con 20 mil litros de diésel, cuyo traslado presentaba irregularidades en la documentación.

El operativo se realizó alrededor de las 9:00 horas en la carretera federal 57, tramo Saltillo-Monclova, a la altura del kilómetro 63, en el entronque hacia el ejido Fraustro. En ese pun-



to, los agentes marcaron el alto a una pipa marca International HV, con capacidad para 20 mil litros, propiedad del Grupo Miguel A. Lazalde.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 7



Instalan Comité Promotor de Inversiones en Coahuila

En equipo con la iniciativa privada detonaremos grandes inversiones para llevar desarrollo pajero a todas las regiones: Manolo



Score!

Necaxa rescata empate ante Bravos de Juárez

periodicolavoz.com.mx @periodico_lavoz



NO HAY MEGA PUENTE

Advierte SEDU hay clases el lunes 15

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El Secretario de Educación en Coahuila, Emanuel Garza Fishburn, adelantó que no se tiene programado un megapunte el próximo 15 y 16 de septiembre en escuelas de nivel básico, ello en el marco de la conmemoración del Grito de Independencia, por lo que los alumnos maestros de educación básica deberán acudir con normalidad a las aulas el día lunes

Aunque el funcionario reconoció que es posible que se presente cierto nivel de ausentismo en las escuelas, destacó la importancia de cumplir con lo establecido en el calendario escolar vigente.

"Es probable que haya



El Secretario de Educación en Coahuila, Emanuel Garza Fishburn.

un nivel de ausentismo, pero la realidad es que queremos que todos estemos muy conectados con lo que aplica el calendario escolar este año. Queremos cumplir con los 185 días que marca, y este lunes es uno de ellos", puntualizó Garza Fishburn.

LOCAL / PÁG. 2

ESTADO Y MUNICIPIO

Fortalecen servicios de salud en Monclova

Entregan Tarjeta de Salud Popular en apoyo a adultos mayores, personas con discapacidad y personas sin seguridad social.

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Para cumplir con el compromiso de mejorar el acceso a servicio de salud, Monclova se suma al Gran



El alcalde Carlos Villarreal encabezó la entrega de la Tarjeta de Salud Popular en Monclova.

Programa de Salud Popular, impulsado por el Gobernador Manolo Jiménez Salinas.

El alcalde Carlos Villarreal, en coordinación con la Secretaría de Salud del Estado, encabezó la entrega de la Tarjeta de Salud Popular en apoyo a grupos vulnerables como adultos mayores de 70 años, per-

sonas con discapacidad y a ciudadanos que no cuentan con acceso a seguridad social.

Con la Tarjeta de Salud Popular, las y los beneficiarios pueden acceder a servicios en los centros de salud del estado de manera gratuita.

LOCAL / PÁG. 2

